
ОТЧЕТ
о деятельности управляющего совета муниципального автономного 

общеобразовательного учреждения Белоярского района «Средняя 
общеобразовательная школа п. Сосновка» за 2024-2025 учебный год

Настоящий отчет представляет собой обзор деятельности управляющего совета 
муниципального автономного общеобразовательного учреждения Белоярского района 
«Средняя общеобразовательная школа п. Сосновка» (далее -  СОШ п. Сосновка) за 2024- 
2025 учебный год. Отчет отражает основные направления работы совета, достигнутые 
результаты и перспективы дальнейшего развития. Деятельность совета осуществлялась в 
соответствии с Уставом образовательного учреждения, действующим законодательством 
Российской Федерации в сфере образования и планом работы совета на отчетный период.

В течение 2024-2025 учебного года в состав управляющего совета входили:
Чиркова Екатерина Владимировна -  председатель управляющего совета;
Фарутина Надежда Анатольевна -  заместитель председателя управляющего совета; 
Закирова Зиля М ахаматовна -  член, секретарь управляющего совета 
Зюзько Кристина Владимировна -  член управляющего совета;
Кравцова Мария Валерьевна -  член управляющего совета;
Новарито Седа Вагановна -  член управляющего совета;
Арипова Инзия Кабирвона -  член управляющего совета;
Берсенева Оксана Зуфаровна -  член управляющего совета;
Задорожная Лиана Александровна -  член управляющего совета;
Гуртовой Никита Вячеславович -  член управляющего совета;
Иванов Михаил Викторович -  член управляющего совета.

Деятельность управляющего совета в 2024-2025 учебном году была направлена на:

1. Развитие образовательной организации:
S  Участие в разработке и утверждении программы развития образовательного 
учреждения на 2025-2029 годы.
■S Содействие в привлечении внебюджетных средств для реализации программ 
развития. Внесение предложения по введению платных образовательных услуг 
«Ментальная арифметика», «Группа продленного дня».
S  Организация и проведение общественной экспертизы качества образования.

2. Улучшение качества образования:
S  Рассмотрение и утверждение учебного плана образовательного учреждения.
^  Согласование локальных нормативных актов, регламентирующих образовательный 
процесс.
S  Участие в организации и проведении школьных олимпиад, конкурсов и других 
мероприятий, направленных на выявление и поддержку талантливых детей.

3. Обеспечение безопасности образовательного процесса:
S  Участие в разработке и реализации мероприятий по обеспечению безопасности 
учащихся и работников образовательного учреждения.
S  Рассмотрение вопросов организации питания учащихся.
S  Содействие в проведении мероприятий по профилактике правонарушений среди 
несовершеннолетних.

4. Укрепление связей с общественностью:
S  Организация и проведение родительских собраний.



S  Взаимодействие с органами местного самоуправления, общественными 
организациями и предприятиями по вопросам развития образовательного учреждения.
S  Организация и проведение общественно значимых мероприятий, 
благотворительные акции, спортивные соревнования, праздничные мероприятия.

В течение 2024-2025 учебного года было проведено 5 заседаний управляющего 
совета, на которых рассматривались следующие вопросы:
1. Готовность образовательного учреждения к новому учебному году.
2. Согласование локальных нормативных актов.
3. Рассмотрение учебного плана, календарного учебного графика на 2024-2025 
учебный год.
4. Участие в конкурсе инициатив родительских сообществ в 2024 году.
5. Участие в оценке эффективности деятельности работников за 2023-2024 учебный 
год.
6. Участии в разработке и принятии программы развития школы.
7. Организация и проведение новогодней благотворительной ярмарки.
8. Совершенствование духовно-нравственного воспитания в образовательной 
организации.
9. Оценка эффективности реализуемых программ и мероприятий в области духовно
нравственного воспитания.
10. Участие Управляющего совета в муниципальном этапе всероссийского конкурса 
«Лучший управляющий совет образовательной организации» в 2025 году.
11. Реализация инновационных проектов в образовательном учреждении.

В процессе деятельности управляющего совета в 2024-2025 учебном году были 
выявлены следующие проблемы:

Недостаточно активное участие отдельных членов управляющего совета в работе 
комиссий и подготовке материалов к заседаниям. Наблюдалась необходимость повышения 
вовлеченности всех членов совета в текущую деятельность и более равномерного 
распределения обязанностей. В связи с этим, предлагается разработать систему мотивации 
для наиболее активных членов управляющего совета, а также проводить обучающие 
семинары и тренинги для повышения их компетентности в вопросах управления 
образовательной организацией.

Ограниченность финансовых ресурсов для реализации всех запланированных 
мероприятий и проектов. Несмотря на привлечение внебюджетных средств, потребность в 
дополнительном финансировании остается высокой. Необходимо активизировать работу 
по поиску новых источников финансирования, включая участие в грантовых конкурсах.

Недостаточная информированность родительской общественности о деятельности 
управляющего совета и принимаемых решениях. Требуется улучшить взаимодействие с 
родителями и законными представителями учащихся посредством более активного 
использования информационных ресурсов школы, организации открытых заседаний совета 
и проведения регулярных встреч с родителями для обсуждения актуальных вопросов.

В целях повышения эффективности работы управляющего совета в 2025-2026 
учебном году планируется:

Разработать и утвердить план работы управляющего совета на новый учебный год с 
учетом выявленных проблем и приоритетных направлений развития образовательного 
учреждения.

Усилить контроль за исполнением принятых решений и выполнением плана работы. 
Активно привлекать родительскую общественность к участию в работе совета и реализации 
совместных проектов.
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Продолжить работу по привлечению внебюджетных средств и расширению 
партнерских связей с органами местного самоуправления, общественными организациями 
и предприятиями.

Совершенствовать систему информационного обеспечения деятельности 
управляющего совета и обеспечить открытость и прозрачность принимаемых решений.

Управляющий совет муниципального автономного общеобразовательного 
учреждения Белоярского района «Средняя общеобразовательная школа п. Сосновка» в 
2024-2025 учебном году активно участвовал в управлении образовательным учреждением, 
содействовал повышению качества образования и обеспечению безопасных условий 
обучения и воспитания учащихся. Результаты работы совета свидетельствуют о его 
значимой роли в жизни школы и необходимости дальнейшего развития данного института 
общественного управления образованием.

Дата составления отчета: 23 мая 2025 года

Председатель управляющего совета Чиркова Е.В.

Секретарь управляющего совета Закирова З.М.
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